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Merkblatt zu Anträgen zur Finanzierung von Konferenzteilnahmen 

Das Doktoratsprogramm Literaturwissenschaft nimmt laufend Anträge für die (Mit-)Finanzierung der 
Teilnahme an Konferenzen, Tagungen und ähnlichen Veranstaltungen entgegen. Voraussetzung ist ein 
eigener Beitrag. Konferenzbesuche ohne eigenen Beitrag werden nicht unterstützt. Antragsberechtigt sind 
die Mitglieder des Doktoratsprogramms Literaturwissenschaft. Beträge bis CHF 500 werden innert 
Wochenfrist bearbeitet; höhere Beträge werden innert Monatsfrist bearbeitet. 
 
Beantragt werden können die folgenden Kosten: Reise, Konferenzgebühr, Übernachtung (bei 
mehrtägigen Konferenzen). Mahlzeiten und Dinners werden nicht bezahlt. Bei Reise unter acht Stunden 
mit Zug wird in der Regel kein Flug bezahlt. 
 
Antrag: Einzureichende Unterlagen 

Begleitschreiben mit Begründung, Titel und Abstract des eigenen Beitrags, Konferenzprogramm und 
Website der Konferenz, voraussichtliche Kosten.  
 
Die Anträge sind per E-Mail an die Koordinationsstelle des Doktoratsprogramms einzureichen 
(dok-lit@unibas.ch). 
 
Abrechungsmodalitäten  

Die vom DPL gesprochenen Gelder werden nach der Konferenz zurückerstattet. Bitte reiche zeitgerecht 
nach der Konferenz in Anlehnung an das beantragte Budget bei der Koordinationsstelle eine detaillierte 
Übersicht über die angefallenen Kosten und sämtliche Originalbelege ein.  
 
Vergütet werden nur die effektiven Kosten bis zum Betrag, der beantragt wurde. 
 
Die Formulare, die für die Rückvergütung ausgefüllt werden müssen, finden sich auf der DPL-Website 
unter Formulare und Merkblätter unter „Finanzielle Förderung“ (falls etwas nicht zugänglich ist, bei der 
Koordinationsstelle per E-Mail afordern)  
  

mailto:dok-lit@unibas.ch
https://dslw.philhist.unibas.ch/de/dpl/formulare-und-merkblaetter/


 

Seite 2/2 

Guidelines for applications for funding of conference participation 

The Doctoral Program in Literary Studies accepts applications for (co-)funding of participation in 
conferences, meetings, and similar events on an ongoing basis. The prerequisite is a contribution in the 
form of a paper delivered, a talk given, or similar. Conference attendance without contributions are not 
supported. Members of the Doctoral Program in Literary Studies are eligible to apply. Amounts up to CHF 
500 will be processed within one week; higher amounts will be processed within one month. 
 
The following costs can be applied for: travel, conference fee, accommodation (for conferences lasting 
several days). Meals and dinners will not be paid. If travel is less than eight hours by train, airfare is not 
normally paid. 
 
Application: Documents to be submitted 

Cover letter with explanation, title and abstract of your own contribution, conference program and 
conference website, expected costs.  
 
Applications should be submitted by email to the PhD program coordinating office (dok-lit@unibas.ch). 
 
Accounting modalities  

Funds awarded by the DPL will be reimbursed after the conference. Please submit a detailed overview of 
the costs incurred and all original receipts to the coordinator in due time after the conference, based on 
the requested budget.  
 
Only actual costs will be reimbursed up to the amount requested. 
 
The forms that must be completed for reimbursement can be found on the DPL website under Forms and 
Guidelines under “Financial Support” (if something is not accessible, email the coordinator to request it). 

https://dslw.philhist.unibas.ch/en/doctoral-program/forms-and-guidelines/
https://dslw.philhist.unibas.ch/en/doctoral-program/forms-and-guidelines/
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